



Rallye Perce-Neige 2025

Bulletin # 4

4.1 – Prolongation de la période de Recce / Prolongation of the Recce slot time

Nous avons **prolongé** la période des reconnaissances pour les suivantes :

*We have **extended** the recce period for the following:*

Jeudi/Thursday : **6h45** à/to **18h00**

Vendredi/Friday : **6h45** à/to 16h00

Clarifications :

L'heure d'ouverture correspond au temps le plus tôt que vous pouvez **entrer** dans une **spéciale**.

L'heure de fermeture correspond au temps le plus tard que vous pouvez **entrer** dans une **spéciale**.

La feuille de registre des recce qui doit être signée au départ et au retour des recce sera installée au QG. Elle sera aussi installée sur la porte d'entrée de la salle du QG pour vous permettre de la remplir advenant le cas ou le QG n'est pas encore ouvert avant votre départ vers les reconnaissances.

Clarifications :

*Opening time is the earliest you can **enter a stage**.*

*Closing time is the latest time you can **enter a stage**.*

The recce register sheet which must be signed on departure and return of recce will be installed at HQ. It will also be installed on the entrance door to the HQ room to allow you to fill it if the HQ is not yet open before your departure for recce.

4.2 – Procédure de Parc Exposé / Parc Exposé Procedure

Le parc Exposé du vendredi soir se tiendra de 17h30 à 18h00 suivi par le départ protocolaire. Votre voiture doit se trouver au parc exposé au plus tard à 17h30 et y rester jusqu'à votre heure de départ. L'équipage ou l'équipe de service peut apporter la voiture dans le Parc Exposé.

Les compétiteurs régionaux seulement se verront attribuer une heure de départ officielle « fictive » puisque la portion régionale débute officiellement seulement au Leg B.

The Parc Exposé on Friday evening will be held from 5:30 p.m. to 6:00 p.m. followed by the ceremonial start. Your car must be at the Parc Exposé no later than 5:30 p.m. and remain there until your start time. The crew or service crew member can bring the car into the Parc Exposé.

Regional competitors only will be assigned a "fictitious" official start time since the regional portion only officially begins in Leg B.